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En el campo de la medicina los sobres que llevan dinero negro en otro ámbito aquí se transforman
en otro tipo de corruptelas.

Un ejemplo lo tenemos en la página de inscripción del próximo congreso de la Asociación Española
de Pediatría, que tendrá lugar dentro de unos meses en Sevilla. Dentro de las casillas del registro se
guarda una casilla específica para "Laboratorio (rellenar si el registro es gestionado por empresa)".

 

 

Parece que tenemos claro que está mal (ética y legalmente) que una empresa privada pague dinero
a un político a cambio de que luego éste tome decisiones que, mediante el uso de dinero público,
favorezcan a dicha empresa...

 

...pero...

 

¿qué pasa si cambiamos algunas palabras?

 

"Una empresa privada -farmacéutica- paga dinero -en forma de inscripciones a congresos- a un
médico a cambio de que..."
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¿a cambio de qué?

 

En un estudio llevado a cabo por Andrés Fernández, Enrique Píriz y Javier Padilla (esto es, yo), y que
esperamos que pronto se publique en alguna revista científica, tratamos de analizar la percepción de
médicos y pacientes acerca de cómo la relación entre los médicos y la industria farmacéutica influye
en la prescripción médica...

 

Los resultados que vamos a mostrar ahora son acerca de la opinión de los Médicos Internos
Residentes (tamaño muestral n=99) sobre la influencia que esta relación médicos-industria tiene
sobre ellos y sobre el resto de compañeros de profesión.
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A la luz de estos datos tenemos sólo podemos concluir que "hay que ver cómo son los demás que
son muy fáciles de corromper mientras que a mi no me influye nadie".

 

Ya hemos comentado en este blog (y en otros) nuestra postura acerca de las relaciones entre
médicos e industria farmacéutica [Recomendamos encarecidamente (¿re?)leer el
artículo "Relaciones con la industria farmacéutica; ¿se puede estar en la trinchera sin llenarse de
barro hasta las rodillas?" co-escrito por un servidor, June Udaondo y José Valdecasas], pero parece
claro que existen ciertas incompatibilidades (éticas y tal vez legales) en el establecimiento de
relaciones ¿comerciales? mientras el ejercicio clínico se desempeña con dinero público.

 

Etiquetas: 
industria farmacéutica
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